NOTA DE PRENSA 068 / 2014 - 2015

La población amazonense será beneficiada con varios proyectos de inversión pública aprobados tras gestión del parlamentario awajún, Eduardo Nayap

CONGRESISTA NAYAP GESTIONA VARIOS PROYECTOS DE INVERSIÓN PARA AMAZONAS

Tras la conversación sostenida con el Presidente de la República, Ollanta Humala Tasso, el parlamentario indígena, Eduardo Nayap Kinin, logró que varios proyectos de inversión pública para los diversos distritos de la Región Amazonas sean beneficiados con la asignación presupuestal correspondiente.

Los proyectos forman parte de los Decretos Supremos 150-2015-EF y 151-2015-EF donde se autoriza la transferencia de partidas en el presupuesto del sector público para el año fiscal 2015 a favor de los gobiernos locales de Amazonas para el financiamiento de proyectos de inversión pública en beneficio de la población.

Dentro de los proyectos que serán financiados figuran: mejoramiento y ampliación del sistema de agua potable e instalación del servicio de disposición sanitaria de excretas en las localidades de Guillipcha y Calviche, distrito de Granada, Chachapoyas con código de SNIP 297423 por un monto de 1 586, 108.00 nuevos soles. Asimismo, el proyecto de instalación de losa de recreación multiusos en la localidad de Collonce, Distrito de Ocumal, Luya cuyo monto asciende a 395, 418.00 nuevos soles con código de SNIP 276691.

Del mismo modo, el proyecto de inversión denominado mejoramiento, ampliación y rehabilitación del servicio de agua potable, alcantarillado y tratamiento de aguas servidas de la ciudad de Chachapoyas, identificado con código de SNIP 229654, percibirá un monto de 12 101 611 nuevos soles. Igualmente, el proyecto "creación del sistema de agua potable y alcantarillado en la localidad de Buenos Aires, distrito de Yambrasbamba, Bongará", identificado con código de SNIP 215870 cuyo monto asciende a los 2 239, 438.00 nuevos soles.

También figura el proyecto ampliación y mejoramiento del sistema de alcantarillado y sistema de tratamiento de aguas residuales de la localidad de San Carlos, distrito de San Carlos – Bongará, identificado con código de SNIP 194190 por un monto de 415, 506.00 nuevos soles. Además del mejoramiento del sistema de agua potable y construcción de alcantarillado de la localidad de los Patos,

distrito de Cajaruro, Utcubamba, con código de SNIP 155365 cuyo monto asciende de 1 476, 245.00 nuevos soles.

Posteriormente, el Congresista por Amazonas, Eduardo Nayap, insta a las autoridades y funcionarios a trabajar para que las obras a realizarse sean construidas de acuerdo a los expedientes técnicos y que se realicen dentro de los plazos y cronogramas establecidos y a la población amazonense para que de manera conjunta sean fiscalizadores de las obras a realizarse y de presentarse cualquier irregularidad proceder a realizar la denuncia ante la Fiscalía de la Nación y la Contraloría General de la República.

Por último, el parlamentario Amazonense también se comprometió a seguir apoyando a las diversas municipalidades Provinciales y Distritales de Amazonas para que se haga realidad el financiamiento de más proyectos de inversión pública.

Lima, 30 de junio de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones